

2024-09-02

## Morena asegura mayoría calificada en el Congreso de la CDMX con alianzas clave

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.periodicoenfoque.com.mx/politica/morena-asegura-mayoria-calificada-en-el-congreso-de-la-cdmx-con-alianzas-clave>

El día de ayer Morena sumó 46 votos tras la ruptura en las bancadas del PRI y PAN.

El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados lograron la mayoría calificada en el Congreso de la Ciudad de México tras fracturar las bancadas del PRI y PAN, y asegurar la alianza con la diputada del PRD, Nora Arias Contreras.

Incluso, Morena cedió al diputado Pablo Trejo Pérez a Arias para que el PRD pudiera formar una bancada, cumpliendo así con los requisitos del Congreso capitalino.

Con esta mayoría, Morena podrá nombrar al próximo fiscal de la Ciudad de México, tras no lograr la ratificación de Ernestina Godoy Ramos, quien ahora se perfila como la próxima Consejera Jurídica de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Durante la sesión, Ricardo Rubio del PAN anunció que impugnarán la creación de la bancada del PRD, argumentando que Trejo Pérez sigue afiliado a Morena, lo que infringe las reglas del Congreso.

Morena necesitaba 44 de los 66 legisladores para alcanzar la mayoría calificada, y aunque inicialmente se quedó con 43 tras las impugnaciones por sobrerrepresentación del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el día de ayer sumó 46 votos tras la ruptura en las bancadas del PRI y PAN.

Nora Arias también formalizó su ruptura con la alianza "Fuerza y Corazón por México" y su nueva alianza con Morena, tras la pérdida del registro nacional del PRD, aunque esta conserva su presencia a nivel local bajo su liderazgo.

Por su parte, la bancada del PAN quedó con 15 diputados tras la renuncia de Luis Chávez García, quien se unió a Morena. La bancada del PRI ahora cuenta con solo dos escaños, tras la decisión de Silvia Sánchez Barrios de crear su propia asociación parlamentaria con Leticia Haro Jiménez, denominada "Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente".

Finalmente, Martha Ávila Ventura, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, anunció la creación de la "Alianza Legislativa por la Continuación de la Transformación" entre Morena y las asociaciones parlamentarias, consolidando así la mayoría calificada con 46 votos, superando por dos el número requerido.

Te podría interesar:

¿Huracanes y palmeras? Descubre cómo protegerlas y evaluar su recuperación

Adrián Marcelo y Agustín Fernández en el ojo del huracán por polémico video.

Ahorra en tus vacaciones: Consejos expertos para viajar sin gastar de más